

Die Viertklässler treffen bei der Rathausführung den Bürgermeister



Anfang Februar hatten die Klassen 4a und b einen Besuchstermin im Würzburger Rathaus. Vier junge Mitarbeiter*innen erzählten uns von seiner Geschichte und führten uns fachkundig durch die verschiedenen Säle. So durften wir den Wappensaal bestaunen und im Ratssaal auf den Sitzen der Stadträte Platz nehmen. Als wir zum Büro des Oberbürgermeisters Christian Schuchardt kamen, waren wir überrascht: Er war tatsächlich da und hatte Zeit für unsere Fragen. Wir bekamen sogar Autogrammkarten!

